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Reunião ordinária CADES Jaçanã/Tremembé  

Reunião iniciada no dia 22 de maio de 2024 as 19:30 na subprefeitura Jaçanã/Tremembé, estando 

presentes: Fábio Pollilo (Presidente do Cades); Aléx Marchioratto (governo local); Edson Novoa 

(coordenador do CADES); Ray Nonato (SVMA); Silvana Evangelista (conselheira titular); Kaio 

(Engenheiro Agrônomo); Ingel (Arquiteta); Débora (Comunicação); Beto Mendes (Assessor político); 

Emílio (CPO: Coordenador de Projetos e obras); Conceição Aparecida (Conselheira Suplente); 

Fabiana Lima de Oliveira (Conselheira Titular); Hélio Cláudio de Carvalho Moreira (Conselheiro 

Titular); Carlos Marques (Conselheiro Titular);  Claudio (Conselheiro Titular, que participou de modo 

virtual); Joyce (Conselheiro Titular); José Ramos (Conselheiro Titular convidado de V.M./V.G); Pollilo 

informa que pela primeira vez o jaçanã possui orçamento maior que Santana e que o CADES deve ser 

respeitado, assim como outros conselhos tem grande relevância em todas as esferas  ambientais do 

distrito; Jaçanã está em um estágio diferente, recuperando o desmatamento; diz ser importante 

trabalhar com as famílias, com o lúdico (escolas, comunidades etc.;  Agregar um CADES forte, os pets, 

idosos, conforto ambiental, cultura de paz, etc.; Estamos aqui de passagem, devemos agregar troca 

de conhecimento, devemos alcançar todos os segmentos; A CIPA e o CPM entre outros conselhos 

utilizam este espaço mais permeável, que possamos ter propostas positivas; Edson Novoa se 

apresenta, fala da sua experiência na gestão passada; Pollilo diz que tudo é possível quanto as 

mudanças, sugere o CADES fazer um plano de trabalho para deixar um legado e ser continuado nas 

próximas gerações e gestão; Pollilo entrega os certificados de pose aos conselheiros presentes; 

Conceição diz que enfim ocorreu a primeira reunião híbrida e Ramos reforça que jaçanã é o primeiro 

a ter inclusão; Pollilo diz para não deixarmos a porta se fechar, mantermos sempre aberta e cobrar 

as ações; Jaçanã tem um Rotary Club muito forte, igreja , escola etc., somar forças, nos aproximar, 

trazer para perto outros conselhos, ex: Conselho Tutelar; Fazermos um plano de ação, temos a maior 

malha hídrica de SP, falta pouco para deixarmos as águas transparentes, conservar o cenário; O perfil 

do munícipe está mudando, todos gostam de tirar fotos em ambientes floridos; Joyce diz da 

importância da insistência da participação, mesmo que de forma híbrida do conselho DPD; Pollilo diz 

que a reunião está iniciada e que podemos e devemos cobrar nossas metas e que a equipe está à 

disposição  e caminhemos ao lixo zero; Conceição informa que o desejo pela híbrida  foi solicitada 

desde a gestão anterior  e Pollilo está de parabéns pela prontidão;  Pollilo informa que no dia 06 de 



junho de 2024 as 19h30 no clube Guapira  será a apresentação do Plano de Governo para 2025 e a 

participação de todos é muito importante; Ramos informa que no Edu Chaves tem um Centro de 

acolhimento para o idoso com duas moradoras antigas e que já está na câmara dos vereadores a 

placa de homenagem do Jaçanã para ser colocado no equipamento do idoso; informa também que 

o Jaçanã é o maior foco de Dengue; Pollilo informa que o Jaçanã  saiu  de primeiro para o sexto lugar 

de foco de Dengue e já tem para o mês de junho campanha preventiva  e que a maior dificuldade 

são os equipamentos  particulares, casas com piscinas, edículas, fontes etc.; Conceição reforça a 

importância da informação das empresas terceirizadas contratadas quanto ao anelamento das 

árvores plantadas, capacitação da equipe, tem que ter um projeto para se evitar tal situação com as 

árvores; Kaio se prontifica a entrar em contato com a equipe para terem mais cuidado; Conceição 

informa sobre um espaço que a anos tem projeto e só agora saiu para execução; Foi votado em 

reunião e definido que o Novoa ficará como coordenador do CADES e a Fabiana, como secretária, e 

os demais cargos serão definidos posteriormente. A reunião foi produtiva e encerrou-se as 21h30. 

Esta ata foi digitada por Silvana Evangelista. 
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